

conteneurs. Il est stocké p...

MONUMENTAL

Des tombes d'exception en péril

Le cimetière Monumental de Rouen est l'un des plus beaux de France. Surnommé le "Père Lachaise rouennais", ses dix hectares avec vue époustouflante sur la ville abritent des centaines de stèles et monuments funéraires âgés de 100 ans et plus. Or, certains sont dans un état pitoyable : tombes instables, vitraux brisés, pierres manquantes... Certes, le temps fait son œuvre et la vision ne manque pas de romantisme. Mais que vont devenir ces tombes de notables dont la

concession est perpétuelle, ces fragments d'histoire ?

"Aucune destruction"

"Nous en restaurerons environ 200", indique Guy Pessiot, maire-adjoint en charge du patrimoine. Problème : aucun travail ne peut être entrepris sans l'aval de la famille. Et parfois, il est ardu de retrouver les descendants d'une personne décédée il y a plus d'un siècle. "Ce qui est certain, c'est qu'il n'y aura aucune destruction", rassure M. Pessiot. "Nous avons du travail pour les années à venir".



■ Des dizaines, voire des centaines de tombes sont dans un état critique au "Père Lachaise rouennais".